
生駒山麓公園再整備による地域活性化のための基盤整備検討業務に係る公募型プロポーザ

ル 質問回答 

 

質問項目 実施要領 ７ 審査基準及び配点（１）業務実積 

質問内容 同種業務の説明として、「本業務の予定価格の３分の１以上であること 

とありますが、こちらは同種業務かつ継続業務でも予算確保の都合上、 

１か年ごとの契約業務であった場合、併せての業務金額と考えてもよろし 

いでしょうか。 

回答 複数年にまたがる契約の場合は問題ありません。 

 

質問項目 仕様書（４ー４） 

質問内容 生駒山麓公園再整備検討懇話会に参加されるメンバーをご提示 

いただくことは可能でしょうか。 

回答 現在選定中であり、提示できませんが、公園の活性化及び観光振興、福祉に

精通された学識者・専門家を５名程度予定しております。 

 

質問項目 公募型プロポーザル実施要領/5企画提案書等の作成及び提出/（1）提出書類・

必要部数について 

質問内容 ウ、エ、オ、カの書類について、参加資格（3）に該当する業務の契約書、仕

様書等業務内容がわかる資料の写しとありますが、公募型プロポーザル実施

要領/3参加資格（3）において、業務実績に関する規定はございません。 

様式 5 業務実績調書に記載されている実績がこれに該当すると理解してよろ

しいでしょうか。 

回答 参加資格については、公告の「４．参加資格（３）」となります。 

 

質問項目 公募型プロポーザル実施要領/5企画提案書等の作成及び提出/（1）提出書類・

必要部数について 

質問内容 ウ、エ、オ、カの書類について、参加資格（3）に該当する業務の契約書、仕

様書等業務内容がわかる資料の写しとありますが、テクリス登録内容確認書

もこれに該当すると考えてよろしいでしょうか。 

回答 業務の契約書、仕様書等業務内容が分かる資料の写しの提出をお願いします。

テクリス登録内容確認書は該当しないと考えております。 

  



質問項目 仕様書/（2）現地踏査について 

質問内容 現地踏査について、目視確認による調査と想定してよろしいでしょうか。 

回答 現地による目視確認と過去に実施した調査資料（質問内容「現地踏査として、

「必要な現地調査を実施」とありますが、過年度までの調査結果として、ど

のような調査がありますか？」参照）を照らし合わせた調査を想定しており

ます。 

 

質問項目 仕様書/（7）概略設計について 

質問内容 概略設計のレベル感について、施設の規模感や仕様、配置の検討や㎡単価等

に基づく概算事業費算出程度と想定してよろしいでしょうか。 

回答 問題ありません。 

 

質問項目 公募型プロポーザル企画提案書等作成要領/２ 企画提案書/（1）様式等につ

いて 

質問内容 ②においてページ数は企画提案書提出届を除いて 10 ページ以内とあります

が、業務スケジュールを除き、企画提案書のみで 10ページ以内と考えてよろ

しいでしょうか。 

また、もし業務スケジュールが 10ページ以内の制限内に含まれる場合、A3用

紙の折り込みとした場合でも 1ページ換算と考えてよろしいでしょうか。 

回答 業務スケジュールも含め、１０ページ以内とします。また、A3での業務スケ

ジュール表の場合折込であっても１ページとして換算します。 

 

質問項目 公募型プロポーザル企画提案書等作成要領/5 企画提案書等の作成及び提出/

（1）提出書類・必要部数 

質問内容 提出書類のうち「コ 登記簿謄本」は原本ではなく写しの提出でよろしいで

しょうか。 

回答 写しで問題ありません。 

 

質問項目 別紙１ 仕様書 5．業務内容(2) 現地踏査 

質問内容 現地踏査として、「必要な現地調査を実施」とありますが、 

過年度までの調査結果として、どのような調査がありますか？ 

回答 法定点検等の定期的な調査結果のほか、本市で実施した施設修繕計画、修繕

履歴等があります。 

  



質問項目  

質問内容 公園各施設の現況測量図面はありますか？ 

（公園全体、ふれあいセンター、野外活動センター、 

フィールドアスレチック、山麓レストラン） 

回答 公園設置時、各施設改修時の平面図等はあります。 

 

質問項目 別紙１ 仕様書 5．業務内容(4)基本構想の策定 

質問内容 市が設置する生駒山麓公園再整備検討懇話会（仮称）の 

構成員は、どのような方々を予定していますか？ 

回答 質問内容「生駒山麓公園再整備検討懇話会に参加されるメンバーをご提示 

いただくことは可能でしょうか。」に同じ。 

 

質問項目 別紙１ 仕様書 5．業務内容 (4)基本構想の策定質問内容 

質問内容 基本構想の策定についてパブリックコメントを実施する予定はあるかご教授

お願い致します 

回答 本業務期間中に実施する予定はありません。 

 

 


